

Communiqué de presse

La Banque des Territoires, Sêmeia et Health for People (H4P) créent Eudokia, une solution numérique pour améliorer l'offre de soins sur l'ensemble des territoires

Vendôme, le 13 juin 2024 – Face aux difficultés croissantes d'accès aux soins, qui constituent un enjeu d'attractivité et de dynamisme dans les territoires, la Banque des Territoires, Sêmeia et Health for People (H4P) s'associent en créant une solution numérique, Eudokia. Cet outil innovant a vocation à répondre à l'évolution de l'organisation des soins de santé.

Alors que 30,2% de la population française vit dans un désert médical, les impacts sur la santé sont multiples s'agissant notamment du suivi de pathologies chroniques, de la prévention ou encore des délais de diagnostics et de prise en charge. La contrition de l'offre médicale impacte également directement l'attractivité des territoires. L'objectif annoncé du Président de la République d'installer 10 000 assistants médicaux en France d'ici 2024 illustre les actions engagées aujourd'hui pour lutter contre les déserts médicaux.

Pour soutenir ces initiatives, Eudokia est créée avec pour objectifs d' :

- Offrir une **meilleure couverture médicale** en réduisant les tâches administratives des médecins et ainsi les délais d'accès aux soins ;
- **Améliorer la santé des patients chroniques** grâce à une prise en charge numérique entre les consultations ;
- **Fidéliser les professionnels de santé** en augmentant le nombre de consultations des structures médicales et en permettant aux professionnels de santé de se concentrer sur le suivi de leurs patients.

L'outil conçu pour autonomiser en toute sécurité les assistants médicaux en les guidant dans l'ensemble de leurs tâches, s'appuiera sur un très large référentiel de connaissances médicales (une centaine de pathologies) et de bonnes pratiques. Prioritairement déployé dans les centres et les maisons de santé pluridisciplinaires, les communautés territoriales de professionnels de santé et les cabinets de groupe, il sera paramétrable pour répondre aux besoins particuliers de chaque patient.

En complément, Eudokia viendra en appui des médecins pour les démarches administratives en lien avec l'activité des assistants médicaux, participant ainsi à libérer encore davantage de temps médical.

Résultat de la synergie entre le savoir-faire de H4P en coordination, l'expertise de Sêmeia en télésurveillance et sciences des données de santé et l'engagement de la Banque des Territoires pour améliorer l'accès aux soins, ce projet est développé au sein d'une structure dédiée, Eudokia.

François Wohrer, directeur de l'investissement à la Banque des Territoires : « *Parce que l'accès à des soins de qualité est un levier fort de cohésion sociale et d'attractivité territoriale, qui sont des priorités pour la Banque des Territoires, nous sommes fiers de participer à la création d'Eudokia aux côtés de H4P et Sêmeia.* ».

Marc-Antoine Sergeant, Président de H4P : « *Nous sommes persuadés que les assistants médicaux sont une chance pour les territoires sous dotés en professionnels. Accompagnés des bons outils, ils vont permettre*

de coordonner les acteurs du territoire autour des besoins médicaux des patients, et ainsi soulager les médecins qui pourra lui suivre plus de patients. »

Pierre Hornus, CEO de Sêmeia : *« Pionnier de la télésurveillance médicale qui permet d'améliorer l'accès aux soins, l'engagement de Sêmeia au sein d'Eudokia est une évidence. L'ambition d'Eudokia est de permettre aux équipes de soins de se recentrer sur le patient et sa prise en charge en facilitant leur quotidien qui correspond à la mission de Sêmeia. »*

A propos de la Banque des Territoires

La Banque des Territoires est l'un des métiers de la Caisse des Dépôts. Elle réunit les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée unique pour ses clients, elle œuvre aux côtés de tous les acteurs territoriaux : collectivités locales, entreprises publiques locales, organismes de logement social, professions juridiques, entreprises et acteurs financiers. Elle les accompagne dans la réalisation de leurs projets d'intérêt général en proposant un continuum de solutions : conseils, prêts, investissements en fonds propres, consignations et services bancaires. En s'adressant à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, la Banque des Territoires a pour ambition de maximiser son impact notamment sur les volets de la transformation écologique et de la cohésion sociale et territoriale. Les 37 implantations locales de la Banque des Territoires assurent le déploiement de son action sur l'ensemble des territoires métropolitains et ultramarins.

Agir ensemble pour développer des territoires plus verts et plus solidaires

banquedesterritoires.fr



A propos de Sêmeia

Créée en 2017 par Mathieu Godart, Pierre Hornus et Daniel Szeftel, Sêmeia est pionnier et acteur majeur de la télésurveillance médicale. Basée à Toulouse et à Paris, la start-up conçoit et déploie une plateforme numérique (WISE) aussi simple à utiliser qu'efficace pour transformer le suivi des maladies chroniques (maladie rénale chronique, transplantation d'organe, oncologie, rhumatologie, santé mentale, diabète...). Plus de 300 structures de soins utilisent aujourd'hui la solution pour assurer le suivi de plus de 10 000 patients.

Grâce à sa solution innovante qui s'appuie à la fois sur de l'expertise médicale et les sciences des données, Sêmeia fluidifie et optimise les parcours de soin au bénéfice de tous : soignants, patients, établissements de santé et système de santé.

La start-up a reçu le soutien d'investisseurs à impact engagés dans la e-santé : la Banque des territoires, Orange Ventures Impact et MH Innov'de Malakoff Humanis.

semeia.io | [in](#)

A propos de la H4P

Health For People (H4P) se positionne comme un leader dans la professionnalisation de la gestion des parcours de santé des patients. Sa mission est de fournir des outils spécialisés pour structurer, gérer, surveiller et dynamiser les parcours de santé, offrant ainsi des solutions autonomes qui complètent efficacement le travail des équipes de gestion existantes. L'équipe de H4P, composée d'ingénieurs spécialisés dans l'industrialisation des processus, de professionnels de santé, de développeurs et d'experts en ergonomie des outils numériques, vise à protocoliser la prise en charge des patients entre les consultations de décisions médicales. H4P accompagne des établissements, et acteurs de la prévention, pour automatiser leurs tâches chronophages de gestion, pour permettre aux équipes de coordination de se concentrer pleinement sur l'essentiel : l'accompagnement des équipes de soins et des patients.

Contacts presse :

Banque des Territoires – Groupe Caisse des Dépôts

Nathalie Police – nathalie.police@caissedesdepots.fr – 06 07 58 65 19

Aurélie Imbert – aurelie.imbert@caissedesdepots.fr – 06 77 56 38 82

Sêmeia

Adèle Lefevre – presse@semeia.io